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沼 津 市 公 共 施 設沼 津 市 公 共 施 設沼 津 市 公 共 施 設沼 津 市 公 共 施 設 マ ネ ジ メ ン トマ ネ ジ メ ン トマ ネ ジ メ ン トマ ネ ジ メ ン ト 計 画 策 定 審 議計 画 策 定 審 議計 画 策 定 審 議計 画 策 定 審 議 会会会会    

第第第第 ４４４４ 回回回回 （（（（ 平 成平 成平 成平 成 2 82 82 82 8 年 度 第年 度 第年 度 第年 度 第 ３３３３ 回回回回 ）））） 審 議審 議審 議審 議 会会会会    

    

【【【【    概概概概    要要要要    版版版版    】】】】    

 

日 時：平成 28 年 11 月 4 日（金） 午前 10 時 00 分～午前 11時 15 分 

会 場：沼津市庁舎４階 危機管理センター 

出席者：５名 ※敬称略 五十音順 

  加藤 訓久  沼津商工会議所青年部 会長 

株式会社勢和警備保障 代表取締役 

岸  昭雄   静岡県立大学 経営情報学部  講師 

榊原 昭雄  沼津市連合自治会 会長 

鈴木 素子  鈴木素子税理士事務所 所長 

山本 康友  首都大学東京都市環境学部 客員教授 

事務局：４名 

沼上 義文  沼津市財務部資産活用課 課長 

矢嶋竜一朗  沼津市財務部資産活用課 公共施設再配置係長 

内 勝一郎  沼津市財務部資産活用課 公共施設再配置係 

筑城 浩介  沼津市財務部資産活用課 公共施設再配置係 

  計画策定支援業者：３名 

足立  文  株式会社日本経済研究所公共マネジメント部 部長 

小林 純子 株式会社日本経済研究所公共マネジメント部 主任研究員 

岩坂 隆朗 株式会社日本経済研究所公共マネジメント部 副主任研究員 

 傍聴者：なし 

 

 

＜＜＜＜審議会審議会審議会審議会＞＞＞＞    

１１１１．．．．開開開開会会会会    

・日詰委員が欠席だが、定足数を満たしているのでこのまま開催する。 

・これまで審議してきたまとめとして計画案の最終確認をする。 

・11 月９日に答申する。（市長交代により財務部長預かりとする。） 
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２２２２．．．．議事議事議事議事    

議事議事議事議事１１１１    沼津市公共施設沼津市公共施設沼津市公共施設沼津市公共施設マネジメントマネジメントマネジメントマネジメント計画計画計画計画（（（（案案案案））））及及及及びびびび計画計画計画計画のののの概要概要概要概要（（（（案案案案））））についてについてについてについて    

・公共施設の最適な量は現在の 15％から 20％削減するということが、この審議会の結論と

いうことでいいか？ 

・財政的な試算を見ると、将来的に維持更新費が不足するように見えるが問題ないか？ 

⇒これまでかけてきた経費は不明確な部分があるので、本計画に係る維持更新費を明確に

して、今後の見通しが立てられるか財政部局と検討していく。 

・新市長となり、鉄道高架について財政的に問題ないか再点検すると言っている。今後ど

のようになるか気になる。 

⇒新市長も公共施設の老朽化問題は認識している。本計画の考え方を説明し、委員の皆様

にフィードバックする。 

・財政的に施設を集約、削減するというマイナスなイメージとならないように、複合化す

ることで多世代交流が生まれるなどプラス効果を強調した文章を入れるべき。 

⇒11 の手法の中で追記する。 

・最適な量の考え方について、もう少し詳細な説明が必要ではないか。類型別の考え方を

説明しないとメリハリのある取り組みが見えてこない。 

・本計画は類型別の基本的な考え方を記載するだけなので、本計画で整理した課題や類型

別の最適な量の検証は個別施設計画で行うと言っておかないと。 

・公共建築物は類型に関らず一律 15％から 20％削減するように見える。 

⇒当然、利用需要を把握しながら進めていくので、取り組みの視点の中で追記する。 

・３つの基本原則がそれぞれ独立しているように見えるので、密接に絡み合っているよう

な表現に変えてほしい。 

・公共施設を要しないサービスを提供すれば、ハード、コストの最適化につながる。それ

ぞれ並列で考えることはできない。 

・ソフトという言葉はハードとの対比で使っていると思うが、分かりにくい。 

⇒表現を修正して、委員の皆様に確認していただく。 

・他市との比較で、いつの何のデータを使用しているのか分かりやすく記載するように。 

 また、参考に現在の人口も記載しておいたほうがいいのでは。 

・インフラ施設の保有状況の表を、箇所数、延長、面積を別けて分かりやすくしてほしい。 

⇒修正する。 

・計画の推進体制について、トップに推進会議を置きピラミッド型で推進するという説明

であったが、視覚的にピラミッドと分かるように表現してみては？ 

⇒分かりやすく修正する。 
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議事議事議事議事２２２２    答申答申答申答申についてについてについてについて    

・答申の文章について、「審議結果」「公共施設マネジメント計画」など同じ言葉が何度も

出てくるので、文章を簡潔にしてほしい。 

⇒修正する。 

・答申時にできるだけ委員の皆様に同席してほしい。 

⇒11 月９日午前 10 時から行うので、出席可能であれば参加してほしい。 

・審議会委員意見の計画（案）への反映状況をみると、項目によって空欄になっているが、

意見がなかったということか？ 

⇒意見がなかったというわけではなく、計画に反映する主な意見として取り上げて書いて

いないだけ。 

・本審議会では各論まで議論しないということだが、実際 15％～20％削減するためには、

全施設の６割を占める学校と市営住宅の削減が不可欠となる。もう少し具体的に検討し

ておいた方がいい。聖域を設けずやっていかないと。 

⇒学校と市営住宅については並行して議論を進めている。他施設についても個別施設計画

の策定にあわせ検討したいと考えている。 

 

 

議事議事議事議事３３３３    そのそのそのその他他他他    

⇒計画の推進体制について、来年度以降、外部組織として「公共施設マネジメント計画推

進会議」を設けたいと考えている。これまで本計画を審議いただいた皆様に、引き続き、

参加していただきたいと考えている。また来年度以降にお願いする。 

 

 

以上 


